



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Lieferkettensorgfaltspflichtengesetz (LkSG)

Stand vom 02.05.2024 19:08:07 bis 05.09.2024 16:12:46

Angegeben von:

Dachverband der Kritischen Aktionärinnen und Aktionäre e.V. (R000710) am 25.03.2024

Beschreibung:

Wir fordern eine Reform des Gesetzes über die unternehmerischen Sorgfaltspflichten zur Vermeidung von Menschenrechtsverletzungen in Lieferketten. Konkret fordern wir, dass sich das Gesetz vollumfänglich an den UN-Leitprinzipien für Wirtschaft und Menschenrechte orientiert und nicht nur Lieferketten, sondern die gesamten Wertschöpfungsketten von Unternehmen umfasst. Dies bedeutet beispielsweise, dass der Finanzsektor samt Investmentgesellschaften vollumfänglich einbezogen werden.

Betroffene Interessenbereiche (7)

Arbeitsrecht/Arbeitsbedingungen [alle RV hierzu]

Artenschutz/Biodiversität [alle RV hierzu]

Automobilwirtschaft [alle RV hierzu]

Bank- und Finanzwesen [alle RV hierzu]

Klimaschutz [alle RV hierzu]

Nachhaltigkeit und Ressourcenschutz [alle RV hierzu]

Verbraucherschutz [alle RV hierzu]

Betroffene Bundesgesetze (1)

LkSG [alle RV hierzu]